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豫坡老基酒：纯高粱酿造的粮食酒

信阳消息（记者曹政）

记者日前从信阳副食品公司了
解到， 作为驻马店市龙头白酒
品牌的豫坡酒业， 已经深深扎
根信阳市场， 豫坡老基酒更是
得到信阳消费者的认同。

豫坡老基酒的酿酒原材料
来自于豫坡酒业有限公司的万
亩高粱基地。近年来，公司利用
老王坡方圆百里无污染、 无公
害原粮生产基地这一区位优
势，利用原生态绿色环境，原生
态绿色水源、原生态绿色粮食、

原生态绿色发酵、 原生态绿色
酿造、 原生态窖藏， 科学的配
制，开发生产绿色生态酒，为白
酒这一传统产品注入了新的生
命元素。

据了解， 豫坡老基酒分为
“天之基、地之基、人之基、和之
基”，把成就基业的“天、地、人、

和”四大元素同老基酒的“基”

有机结合起来， 极大地丰富了
老基酒的文化内涵， 产品形象
更加鲜活。

封一坛美酒 感一世恩情

———对话鸡公山酒业有限公司董事长朱耀辉

漫漫人生路上，我们会遭
遇很多困难，但同样也会遇到
很多人。 有时候，别人的一次
援助，一句鼓励的话语，甚至
是一个微笑，都能激励我们勇
克难关，一路前行。 俗话说：滴
水之恩，当涌泉相报。 你是否
在心里早已定下一个承
诺———在合适的时间，合适的
地点，用一种合适的方式感谢
曾经对你有恩的人？

11

月
26

日是感恩节，在
这个特殊的日子里，鸡公山酒
业有限公司将举行盛大的封
坛大典，诚邀广大市民和消费
者为心目中的恩人封一坛鸡
公山原浆美酒，并把回忆和祝
福注入其中，让美好祝愿在岁
月中发酵，让感恩之心在世间
永驻。

11

月
5

日，在距离封坛大
典还有

20

天的时候， 记者走
进鸡公山酒业有限公司，对话
该公司董事长朱耀辉先生，了
解封坛大典的具体事宜，感受
鸡公山酒业人的诚挚情意。

记者：朱总，能给我们讲
讲关于封坛大典的事情吗？ 这
个活动包含着怎样的内容和
意义？

朱耀辉： 好的。 所谓封
坛， 就是我们鸡公山酒业将
拿出我们最好的原浆美酒，

然后诚邀广大市民和消费者
来酒厂用酒坛封存一坛或几
坛， 将自己的感恩之情和祝
福之意连同美酒一起封存，

使之随着时间的流逝而慢慢
变得更纯、更深！

11

月
26

日是感恩节，这

一天在西方国家是一个非常
重要的日子， 他们会举行一
系列盛大的活动， 去感谢对
自己有恩的人。 情感是没有国
界的，中国人自古以来就懂得
感恩，就恪守“滴水之恩，当涌
泉相报”的做人格言。 所以，在
这一天，我们也将举行一场盛
大的封坛大典，诚邀广大消费
者到鸡公山酒厂封一坛原浆美
酒以谢恩人。 封坛是鸡公山酒
业有限公司为广大市民和消费
者提供的一个特殊而有意义的
感恩方式，同时也预示着鸡公
山酒业有限公司针对广大市民
和消费者的封坛服务从此正式
开启，以后若有人有封坛之需，

可随时到酒厂进行洽谈。

记者：封坛大典除了为广
大消费者提供了一个具体的感
恩方式之外，它还装载着哪些
特殊意义呢？

朱耀辉：封坛大典还是一
种文化的传承，尤其是在酒文
化的传承上。 在

11

月
26

日的
封坛大典上，我们将举行一系
列盛大的活动，如拜酒祖，敬酒
神等，这些在中国古代就有的
祭祀活动，在今天已经很少见
了，而我们把这个活动做起来，

其实是在传承古代酒文化活
动。 此外，在封坛这件事上，全
国范围内的酒厂做得也不多，

更别说整个河南省了。 所以，

我们开启的封坛活动对于提升
鸡公山酒的品牌上，对于提高
豫酒知名度上都将产生积极而
重要的影响。

记者：听说在此次封坛大
典上，鸡公山酒业将推出一系
列优惠活动，您能介绍一下吗？

朱耀辉：举行封坛大典，其

实也是我们鸡公山酒业有限公
司推出的一个感恩活动。 鸡公
山酒业之所以能够走到今天，

离不开广大消费者的支持和厚
爱， 所以我们在号召人们懂感
恩，去感恩的同时，首先会身先
士卒， 用实际行动来感谢一直
以来支持我们的广大消费者。

为了表示我们的诚意，在
封坛大典当天， 我们将拿出我
们最好的原浆酒供大家封坛。

从封坛当天起至
2016

年
1

月
30

日，我们将提供大坛
50

升、

中坛
25

升和
15

升、 小坛
6

升
三种规格。其中，大坛限量发售
66

坛， 尊享特惠折扣价
39999

元
/

坛，低于标准认购价
59000

元
/

坛，同时另送总价值
34400

元的限量珍藏版真老酒头
5

坛； 中坛
25

升和
15

升分别限
量发售

120

坛和
200

坛， 尊享
特惠折扣价分别为

19999

元
/

坛和
12888

元
/

坛，分别低于标
准认购价

29000

元
/

坛和
19000

元
/

坛，另分别赠送总价
值

13760

元限量珍藏版真老
酒头

2

坛和总价值
5998

元
5

升装青花瓷坛酒
2

坛； 小坛
6

升限量发售
600

坛，尊享特惠
折扣价

6888

元
/

坛，低于标准
认购价

10000

元
/

坛，另赠送价
值

2999

元
5

升装青花瓷坛酒
一坛。

除了在封坛活动中我们给
予巨大优惠外，在

2017

年
1

月
1

日至
2017

年
9

月期间，鸡公
山酒业将按标准认购价收购广
大消费者在

2015

年
11

月
26

日至
2016

年
1

月
30

日活动期
间封坛的美酒， 只要有人每相
同规格的美酒封存

3

坛， 我们
就会按标准认购价回购一坛。

科迪面条霉变又生虫

客户投诉无结果

信阳消息（记者张方
志）

11

月
5

日，固始县商人
刘中武给本报打来求助电
话， 称其在河南科迪面业
有限公司（以下简称科迪
公司） 购买的数万元面条
发生霉变，且生了虫子，后
向厂家反映情况并讨要说
法，但至今无果。 接到刘中
武的求助后，记者于

11

月
6

日赶到固始县城，对其反
映的情况进行调查采访。

11

月
6

日上午， 在刘
中武的仓库里， 记者看到
了那批“问题”面条，已经
被刘中武分成了

3

堆，一
堆霉变的，一堆生虫的，还
有一堆是被买家退回来
的。 “总共进了

3

个单品，

合计
30000

多元钱的货，

出现问题的面条价值有
10000

多元。 ”刘中武指着
3

堆面条对记者说。在那堆
生虫的面条前， 刘中武随
便拿出来一把面条， 上下
抖动了几下后让记者看，

只见几只小虫子很快爬了
出来， 这种虫子就是我们
通常在麦子或者面粉里见
到的麦牛，学名为米象。

接着， 刘中武又在那
堆霉变的面条上随便打开
一把面条递到记者面前，

一股浓烈刺鼻的霉味迅速
钻进记者的鼻子里， 令人
整个鼻腔都非常难受。 “我
问了很多内行人， 也在网
上进行了查阅， 得知了这
种包装好的面条发生霉变
和生虫的原因， 那就是面

条中的水分过大。 ”刘中武
告诉记者说，“你看这生产
日期是今年

3

月的， 而我
发现霉变和生虫的时候是
今年

7

月， 还在保质期内
就发生了这种情况， 这显
然是产品质量问题。 ”

刘中武告诉记者，发
现面条发霉和生虫之后，

他立即向科迪公司进行了
反映， 起初厂家怀疑是刘
中武的仓库有问题， 导致
面条在存放时出现了霉变
和生虫， 但后来厂方派人
到刘中武的仓库进行查
看， 结果发现刘中武的仓
库并没有问题。 “既然我的
仓库没有问题， 那肯定就
是面条本身的质量不过
关， 那厂方就应该给我退
货并赔偿我的损失吧，但
是他们却一直不给解决，

开始说按问题面条总价款
的

30%

给我退，我不同意，

后来又说按照总价款的百
分之六七十给我退货，我同
意了， 但他们一直不给兑
现，就这样一直拖到现在无
果。”刘中武告诉记者说，为
了解决这个问题，他曾多次
和厂方联系，并拨打了厂方
所在地的食品药品监督管
理局和固始县的食品药品
监督管理局的求助电话，但
最后都不了了之。

“就是拖， 不给解决，

找谁都敷衍、推脱。 ”刘中
武气愤地说，“科迪公司在
河南食品行业非常有名，

但这么大一个公司没想到
会这么没有担当。 他们已
经搅乱了我的生意市场，

很多买家由于这批面条已
经对我产生了排斥， 不再
信任我， 这对我来说损失
巨大。 ”刘中武如是说。

刘中武手中这批“问
题” 面条到底是质量问题
还是其他问题， 厂方又会
做出怎样的解释呢？ 记者
本打算就这些问题采访科
迪公司相关负责人， 但刘
中武提供给记者的一位马
总的电话无法接通。 之后
的几天， 记者又多次拨打
这个电话， 但始终处于无
法接通状态。


